
Rote Feder

Beitrag von „Thomas“ vom 7. Juni 2017, 19:47

Ja Wahnsinn, sowas hab ich bei Epis noch nie gesehen !

Woher kommen diese gefransten Blütenblätter denn, jetzt bin ich richtig neugierig geworden 

Viele Grüße

Thomas

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5168-rote-feder/&postID=41666#post41666
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